

## Kehangatan Kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug Berbagi Spirit Kebersamaan di Mesjid Attaqwa

Sukabumi - [SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.HALUANINDONESIA.COM)

May 20, 2024 - 11:40



Bripka Zulfithri Bhabinkamtibmas desa Pasawahan  
-6,78823, 106,7788, 485,7m, 330°  
20/05/2024 04.58.07

*Kehangatan Kegiatan Safari Subuh Polsek Cicurug Berbagi Spirit Kebersamaan di Mesjid Attaqwa*

POLRES SUKABUMI\_Senyum pagi terpancar dari wajah-wajah personel Polsek Cicurug saat mereka menyapa fajar Senin dengan kehangatan di Mesjid Attaqwa. Pukul 04.45 WIB, ketenangan dini hari di Kabupaten Sukabumi dipenuhi dengan suara langkah-langkah ringan dan doa-doa yang terucap.

Dalam upaya mempererat ikatan dengan masyarakat, Aiptu Asep dan Bripta Zulfithri, di bawah pimpinan Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong, SH, MH, menyelenggarakan Kegiatan Safari Subuh yang penuh makna. Diiringi oleh Imam Sholat Subuh berjamaah, Ustad Endang, para personel berdiri berdampingan dengan jamaah mesjid, menghidupkan semangat kebersamaan dan spiritualitas.

"Kami hadir di sini bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai bagian dari komunitas yang peduli," ujar Aiptu Asep, sambil tersenyum ramah kepada jamaah.

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh kekhidmatan itu bukan sekadar ritual, melainkan momentum untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Saling bertegur sapa, berbagi cerita, serta merasakan kebersamaan dalam ibadah, menjadi ciri khas yang diusung dalam Safari Subuh kali ini.

Menyambut mentari pertama, doa-doa yang terucap menjadi getaran harmonis, menggema di ruang mesjid. Kopol Mangapul Simangunsong, SH, MH, menuturkan, "Kami ingin masyarakat merasa bahwa Polsek Cicurug bukan hanya figur otoritas, tapi juga teman dan sahabat dalam setiap langkah kehidupan."

Selesai salat, canda tawa dan sapaan hangat terus mengalir. Para personel tak segan membaur dengan masyarakat, berbagi cerita, dan mendengarkan aspirasi. Ini bukan hanya soal penegakan hukum, tapi juga soal membangun kepercayaan dan kesetiakawanan.